

Ziehung verschoben

IGEL-Gewinner werden nach Lockdown ermittelt

BURGLESUM – Corona habe es mit sich gebracht, dass in diesem Jahr das Weihnachtsgewinnspiel nicht so durchgeführt werden kann, wie geplant, so Christa Dohmeyer, Vorsitzende der Interessengemeinschaft Einzelhandel und Gewerbe für Lesum, Burgdamm, und St. Magnus

(IGEL) e. V. Sie und Susanne Thielking haben die Entscheidung getroffen, die Ziehung der Gewinner bis zum Ende des Lockdowns zu verschieben. Wer noch Stempelkarten für die Verlosung sowie Gutscheine hat, kann diese ins Reformhaus Ratjen, Hindenburgstraße 35, bringen. FR

Digitaler Infoabend

Nebelthau-Gymnasium lädt am 13. Januar ein

LESUM – Im Sommer steht für zahlreiche Bremer Viertklässler ein ganz besonderes Ereignis an: der Wechsel von der Grundschule auf eine weiterführende Schule. Bereits Anfang Februar müssen alle Eltern die Schulentscheidung treffen. Daher lädt das Nebelthau-Gymnasium alle künftigen Fünftklässler, ihre Eltern sowie alle Interessierten am Mittwoch, 13. Januar zu einem Informationsabend ein – coronakonform als Online-Veranstaltung. Ab 18 Uhr stellt Schulleiterin Bianca Nordhoff gemeinsam mit dem Kollegium die Schule ausführlich vor und beantwortet Fragen zu den Themen Anmeldeverfahren, Aufnahmevoraussetzungen oder Schul-

Evangelisch-diakonische Leitsätze, eine praxisnahe Ausrichtung durch das Fach Wirtschaft, das bundesweit einzigartige Fach „Diakonisches Lernen“ sowie ein freiwilliges Ganztagsangebot charakterisieren das besondere Profil des Nebelthau-Gymnasiums. Zudem fördert die Schule das soziale Miteinander innerhalb der Schülerschaft durch Kooperationen mit den verschiedenen Einrichtungen der diakonischen Stiftung Friedehorst, zum Beispiel durch gemeinsame Projekte zum Thema Inklusion oder ein diakonisches Praktikum.

Die Anmeldung ist telefonisch unter 0421/63 81-99 02 oder per Mail an info@nebelthau-gymnasium.de möglich. FR



Die Akteure sind stolz auf ihre Pflanzaktion: Sylvia Meyer-Bokelmann, Lorenz Bokelmann vom Lesumer Blumenladen, Dorothea Liwandowski vom Imbiss „Futterpeter“, Lilo Brandenburg und Monika Müller (von links). FOTO: AS

Pflanzen auf dem Goldbergplatz

Hochbeete erhielten durch ehrenamtliche Initiative neue Begrünung

BURGDAMM – Seit 2018 setzt sich Monika Müller ehrenamtlich für den Goldbergplatz ein. Damals übernahm sie die Beleuchtung der Eiben auf dem Platz zur Weihnachtszeit von der ehemaligen Geschäftsfrau Lilo Brandenburg, Optik Foto Brandenburg. Danach habe sie sich mit der Aufenthaltsqualität vor Ort beschäftigt, auch mit den beiden Hochbeeten. Entstanden sei die Idee einer neuen Bepflanzung, begleitet vom Ortsamt und vom Umweltbetrieb Bremen, unterstützt vom

Beirat Burglesum. Mit Hilfe von 14 Geschäftsleuten, Unternehmern und einem Nachbarn organisierte sie das Geld für die Pflanzen, die kürzlich von Sylvia Meyer-Bokelmann und Lorenz Bokelmann von Lesumer Blumenladen, die die Aktion mit Geld und ihrer Arbeitsleistung unterstützt hätten, gepflanzt wurden. Gesetzt wurden die Kirschbäume „Kojou-no-mai“ und ringsherum die Bodendeckerrosen „FairyRed“. Dorothea Liwandowski, Inhaberin des Imbisses „Futterpeter“, werde

das Gießen übernehmen. Die Akteure waren sich einig: „Der Platz ist wunderschön, er hat verdient, benutzt zu werden.“ Einige Bänke sind schon aufgestellt, weitere Bestuhlungen oder Sonnenschirme wären möglich. Mit der Beteiligung des Lesumer Blumenladens habe sie eine Brücke zwischen den Ortsteilen schaffen wollen, so Monika Müller. Weitere Aktionen, wie Flyer oder die Beschilderung der Beete, seien angedacht. AS

weru
Fenster und Türen fürs Leben



**IHR
HAUS
IHR
STIL**

Eine Marke, einzigartige Qualität – **Fenster und Haustüren von WERU.**

Horst Eylers

Tischlermeister

28717 Bremen-Lesum
horst.eylers@gmail.com
Tel. 0421 - 6399917
Fax 0421 - 6399918

**Bitte beachten:
Eingang:
Am Heidbestift 15**

www.weru.de

www.das-blv.de